

# Der Pokal wurde verteidigt



*Der FDP-Familienplausch fand wieder bei der Murtenholzütte statt.*

**Murten / Nach dem letztjährigen Revival hat der Familienplausch der FDP Murten und Umgebung am vergangenen Sonntag gegen 60 Parteimitglieder und Sympathisanten zur Murtenholzütte gelockt, diesmal sogar mit Beteiligung aus Ried und Lurtigen.**

Peter Bachmann, Res von Känel und Thomas Bula haben wiederum einen vielseitigen Parcours zusammengestellt. Nebst den eher sportlichen Disziplinen Pfeilbogen-Schiessen, Frisbee und Boccia gab es diesmal eine Käse-Blind-Degustation und ein Quiz zu heimischen Wildtieren. Zudem mussten die Teilnehmer zehn Fotos von Schulhäusern der Region der richtigen Ortschaft zuweisen, was erstaunlicherweise problemlos gelöst wurde.

Andreas und Regula Aebersold haben den Parcours mit 43 ¼ Punkten im ersten Rang gewonnen und damit den im vergangenen Jahr gewonnenen Pokal souverän verteidigt. Den zweiten Rang erreichten Christoph und Eva Gammenthaler mit 40 ½ Punkten, dicht gefolgt von der Familie Ith mit 39 ½ Punkten.

Nach dem Lauf liessen die Teilnehmer den Nachmittag in der durch Fritz Rentsch, Fred Haas und Hans-Peter Gaberell aufmerksam geführten Festwirtschaft und beim Bräteln auf der durch Feuermeister Ewald Bachmann geschürten Glut gemütlich ausklingen. Alle waren sich einig, dass dieser Anlass ein voller Erfolg war und er auch im nächsten Jahr wieder als fester Bestandteil im Jahresprogramm der FDP Murten aufgenommen werden soll. Eing.